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Behandlung  öffentlich GD 535/09 
 

Betreff: Bekanntgabe und Behandlung der seit der letzten Gemeinderatssitzung an den 
Oberbürgermeister gerichteten schriftlichen Anträge und Schreiben 

  
Anlagen:  
 
Antrag: 
 
 
Zuzustimmen, dass die seit der letzten Gemeinderatssitzung am 18. November 2009 beim 
Oberbürgermeister eingegangenen schriftlichen Anträge, die der Unterstützung von mindestens einem 
Viertel der Mitglieder des Gemeinderats bedürfen, wie beantragt behandelt werden. 
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Sachdarstellung: 
 
 
 
I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 18. November 2009 sind folgende schriftliche Anträge 

von Gemeinderatsmitgliedern beim Oberbürgermeister eingegangen, deren Behandlung in einem 
gemeinderätlichen Gremium der Unterstützung von mindestens einem Viertel der Mitglieder des 
Gemeinderats bedarf: 
 

146 GRÜNE, 23.11.09 
Heizung im öffentlichen Raum (Heizpilze) 
Es wird beantragt, am 16.12.09 im Gemeinderat zu behandeln: 
 
1. Eine Ergänzung der Satzung über Sondernutzungen, die den Einsatz von 
 Heizpilzen untersagt. 
2. Eine entsprechende privatrechtliche Klausel bei allen künftigen zu be schließenden 
Miet- und Pachtverträgen der Stadt. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

147 SPD, 26.11.09 
Geschwindigkeitsüberwachung in der Gögglinger Straße 
Als erste Maßnahme wird darum gebeten, ein mobiles Geschwindigkeitswarngerät für eine 
gewisse Zeit dort aufzustellen. Zusätzlich sollte die übliche Geschwindigkeitsüberwachung 
regelmäßig durchgeführt werden. 
 
Weiter wird beantragt, dem Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt eine 
Auswertung dieser Ergebnisse vorzulegen und die Beratung einfacher Maßnahmen zur 
Verbesserung der Verkehrssicherheit in der Gögglinger Straße durchzuführen. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

148 SPD, 25.11.09 
Wohnheimplätze 2012/Studierendenbericht  
Es wird um Auskunft gebeten, auf welche Weise der zusätzliche Bedarf an studentischem 
Wohnraum gedeckt werden soll. (Vorschlag der SPD-Fraktion: Dieses Thema gemeinsam mit 
dem im April beatragten Studierendenbericht "abzuarbeiten"). 
 
Bericht im Hauptausschuss. 
 

149 GRÜNE, 26.11.09 
Roxy 
Im kommenden Jahr über die Zukunft von ROXY zu diskutieren. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Kultur.  
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160 Nagel, Dr. Kienle, 07.12.09 

Gründung eines Europäischen Verbunds für territoriale Zusammenarbeit. 
 
Behandlung des Antrags im Hauptausschuss. 
 
 

II. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 18. November 2009 sind folgende  
schriftliche Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern  
des Gemeinderats beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des 
Gemeinderats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem 
sonstigen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, oder deren 
Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder dies schon erledigt wurden: 
 

143 GRÜNE, 16.11.09 
Gemeinsame Umweltzone Ulm/Neu-Ulm 
 
Es wird beantragt, die Regierungen des Landes Baden-Württemberg und des Freistaates Bayern 
zu ersuchen, einen Staatsvertrag zu schließen, der eine gemeinsame Anlaufstelle mit 
Befugnissen für beide Umweltzonen für Bürgerinnen und Bürger beiderseits der Donau 
ermöglicht. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Fachbereichsausschusses Stadtentwicklung, Bau und 
Umwelt am 17.11.09 behandelt. 
 

144 Malischewski, Böck, Kuntz, 16.11.09 
Im neuen Baugebiet Eschwiesen eine Straße nach "Agnes Schultheiß" zu benennen. 
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

145 GRÜNE, 18.11.09 
Es wird angeregt, dass die SWU ein Wärmecontracting-Programm zur Erneuerung der 
Heizungssysteme auflegt. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält von der SWU eine schriftliche Antwort. 
 

150 GRÜNE, 28.11.09 
Verschiedene Anträge zur "Kinderbetreuung in Ulm" bei den Haushaltsplanberatungen zu 
behandeln. 
 
Der Antrag wurde im Rahmen der Haushaltsplanberatungen behandelt. 
 

151 GRÜNE, 28.11.09 
Transparenz für die Bürger über die Kosten städtischer Angebote 
Die Kampagne fortzuführen und auszudehnen.  
 
Der  Antrag wurde im Rahmen der Haushaltsplanberatungen behandelt. 
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152 GRÜNE, 28.11.09 

Zu prüfen, ob eine gemeinsame Beschaffungsstelle Ulm/Neu-Ulm zu Einsparungen führen kann. 
 
Der Antrag wurde im Rahmen der Haushaltsplanberatungen behandelt. 
 

153 GRÜNE, 26.11.09 
Einen Ulmer Klimasparbrief aufzulegen. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
 

154 SPD, 27.11.09 
Zu prüfen, ob die Stadt im Jahre 2012 eine höhere Anzahl von Lehrstellen zur Verfügung stellen 
kann.  
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

155 SPD, 27.11.09 
Künstlerhaus im Ochsenhäuser Hof 
Verschieden Anregungen des Verbandes (Werbetransparent, Werbestele und Eingangsbereich) 
umzusetzen. 
  
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

156 FDP, 27.11.09 
Verkehrssituation in der Neuen Mitte/Rathaus 
Hier regelmäßig Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen und die Geschwindigkeit auf 20 km/h 
zu begrenzen und die Geschwindigkeit auf 20 km/h zu begrenzen. 
 
Die FDP-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

157 Dr. Graf, Kühne, Malischewski, 30.11.09 
Den Eingangsbereich der Familienbildungsstätte Benutzerfreundlich zu machen. 
 
Die Antragsstellerinnen erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

158 Dr. Graf, Kühne, Malischewski, 30.11.09 
Die Familienbildungsstätte mit einem Sitz in den Jugendhilfeausschuss aufzunehmen. 
 
Die Antragsstellerinnen erhalten eine schriftliche Antwort. 
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159 FWG, 08.12.09 

Antrag zum Top "Planfeststellungsverfahren Querspange" für die Sitzung des 
Fachbereichsausschusses Stadtentwicklung, Bau und Umwelt 08.12.09 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Fachbereichsausschusses Stadtentwicklung, Bau und 
Umwelt am 08.12.09 behandelt.  
 

161 Bühler, Malischewski 07.12.09 
Verschiedene Verbesserungen (Beleuchtung, Erreichbarkeit, Parken) beim Gebäude 
"Ochsenhäuser Hof" durchzuführen. 
 
Stadtrat Bühler und Stadträtin Malischewski erhalten eine schriftliche Antwort. 
 
 

 
Verteiler:  
Gemeinderat 
OB, BM 1, BM 2, BM 3, OB/B, OB/G (3), ZD, BD, Z, R 1, R 2, C 2, C 3, ABI, GM, KA, KITA, SUB, VGV/ME, 
VGV/VP, SWU 
 
 


